



Zaragoza – Antioquia, 07 de Mayo de 2022

## COMUNICADO OFICIAL No. 2

La Asociación de Personerías del Bajo Cauca – ASPEBAC, en el Departamento de Antioquia, Manifiesta su preocupación frente a la situación que viven los Pobladores de la Subregión del Bajo Cauca Antioqueño con ocasión al Paro Armado que ha obligado a nuestra comunidad estar totalmente encerrados sin la posibilidad de abastecer sus necesidades básicas.

En calidad de Defensores de Derechos se hace un llamado a la Institucionalidad Nacional y Departamental a re establecer el orden, a garantizar el ejercicio pleno de los derechos fundamentales de nuestros conciudadanos. Al tercer día de Paro Armado tenemos desabastecimiento de alimentos, suspensión de los servicios públicos en salud y educación, se aborda situaciones como la imposibilidad de transportar cadáveres, víveres, personas que requieren atenciones médicas en diferentes localidades, se prevé desabastecimiento de oxígeno, elemento fundamental para la atención en salud, esto a razón de la suspensión del servicio de transporte. El cierre de las estaciones de gasolina impide el suministro de combustible a las ambulancias, imposibilitando las remisiones, Urge que la fuerza publica salga a las calles a generar tranquilidad a la comunidad, los comerciantes no aguantan un día mas de cierre por lo que la estrategia de acompañamiento a esto es prioritaria, la escalada de violencia tiene cerrada la vía que comunica a la Capital del Departamento con la Región Caribe.

El temor de la Comunidad se combate con legitimidad de la Autoridad.

Atentamente,

**JOSE GABRIEL NAVARRO RAMIREZ**  
**Presidente**